



Enseignant(e) en art dramatique

Poste d'enseignant(e) en art dramatique de 2^e à 5^e secondaire. Tâche éducative à 88 %. Remplacement de congé pour l'année scolaire 2022-2023 complète.

PROFIL RECHERCHÉ :

- ▶ Esprit créatif et flexibilité pédagogique.
- ▶ Facilité à piloter des projets artistiques innovants et stimulants.
- ▶ Intérêt marqué pour le travail collaboratif.
- ▶ Maîtrise des outils technologiques et des plateformes numériques.

QUALIFICATIONS :

Formation universitaire de 1^{er} cycle en enseignement de l'art dramatique ou dans un domaine connexe. Une qualification légale à enseigner ou en voie d'obtention est exigée.

CONDITIONS D'EMPLOI :

- ▶ Salaire à l'échelle nationale du personnel enseignant.
- ▶ Éligibilité aux avantages sociaux après trois mois de service continu.
- ▶ Milieu éducatif en forte expansion avec des besoins croissants.

DATE D'ENTRÉE EN FONCTION :

Le 17 août 2022.

Un salaire concurrentiel et une foule d'avantages qui stimulent l'engagement professionnel :

- Échelle salariale du secteur public
- Régime de retraite du Québec
- Assurances collectives
- Programme d'aide aux employés
- Forfait familial de télémédecine
- Banque de congés personnels
- Prime à l'assiduité

Un calendrier et un horaire pour concilier travail et vie personnelle :

- 3 semaines de relâche
- Journées pédagogiques flexibles
- Périodes libres de TNP
- Cycle horaire de 12 jours

Un environnement de travail dynamique, stimulant et bienveillant :

- Environnement pédagonumérique
- Portables et iPad fournis
- Accompagnement pédagogique
- Programme de mentorat
- Activités de reconnaissance
- Club social de feu!

Les personnes intéressées doivent faire parvenir un courriel de motivation et leur curriculum vitae à rh@collegecitoyen.ca. Les candidat(e)s retenu(e)s seront contacté(e)s pour une entrevue à partir du 30 mai 2022.

On cherche des **LEADERS**, on recrute les **MEILLEURS**

Le Collège Citoyen est un établissement d'enseignement privé laïc de langue française en formation générale au secondaire, situé au cœur de la nature urbaine des Mille-Îles à l'ouest de Laval, qui se distingue par son équipe dévouée de 80 employés œuvrant avec passion à sa mission éducative distinctive et à l'encadrement bienveillant de ses 840 élèves.